

Mujeres jóvenes líderes realizan visita a División Ministro Hales

Reafirmando el compromiso de la División Ministro Hales con la comunidad y los futuros profesionales del país, jóvenes alumnas del programa Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería de las Operaciones Norte de Codelco, visitaron áreas de este centro de trabajo.

En la oportunidad, las alumnas de los colegios Don Bosco y Río Loa y los liceos Bicentenario Agropecuario Likan - Antai, Bicentenario Politécnico Cesáreo Aguirre Goyenechea, Minero América, y Radomiro Tomic, fueron acompañadas por sus mentoras pertenecientes a las diferentes divisiones.

Uno de los principales objetivos de la visita, fue abrir un espacio que permitiera a las jóvenes conocer el proceso operacional de la División, y de esta manera visualizar las áreas de interés para la continuidad de estudios futuros. **mch**

